



## Ruptura interna en Morena: Adán Augusto López y Ricardo Monreal se enfrentan en el Senado.

En una intensa confrontación política en el Senado, Adán Augusto López, coordinador de los Morenistas en la Cámara Alta, acusó a Ricardo Monreal, su homólogo en el Senado, de irregularidades financieras durante su administración, ascendiendo a 150 millones de pesos.



López amenazó con presentar denuncias por contratos irregulares, sugiriendo la intervención de la Unidad de Inteligencia Financiera.

Monreal respondió de inmediato, defendiendo la auditoría del presupuesto y asegurando que no hubo disminución en los fondos destinados al Senado.

Esta disputa refleja las tensiones internas dentro de Morena, con López alineado con el expresidente López Obrador y Monreal buscando consolidar su propia facción.

Se anticipa que la presidenta Claudia Sheinbaum deberá intervenir para abordar esta división interna en un contexto político marcado por una oposición debilitada.

Ambos actores, a pesar de ser parte de la misma fuerza política, representan corrientes divergentes dentro de Morena, lo que plantea desafíos para la cohesión del partido.

[https://monitoreo.pro/storage/380246/television\\_354344.mp4](https://monitoreo.pro/storage/380246/television_354344.mp4)